

La Sociedad en la Edad Media.

En los reinos cristianos había dos grandes grupos: los privilegiados y los no privilegiados

los privilegiados eran los nobles y el clero y los no privilegiados los campesinos, artesanos y comerciantes; Estos últimos se unían en gremios y tenían talleres en las mismas calles

En la Edad Media los grandes edificios de la cristiandad se construyeron en dos estilos: El románico y el gótico

Los edificios del estilo románico tenían poca altura, unos muros de piedra muy gruesos y había pocas ventanas. Los edificios del estilo gótico eran altos los muros más delgados y se abrían puertas y ventanas de forma apuntada y se decoraban con vidrieras.

A partir del siglo X al-Andalus se convirtió en un gran centro de cultura, donde vivían médicos, escritores, astrónomos, matemáticos y filósofos como Averroes y Maimónides